ENERO-FEBRERO 2015

Desde Rumizapa, SAN MARTÍN

Quiero comenzar con lo maravilloso que es nuestro Dios. En el mes de enero viajé a la cuidad de Lima con la intención de operarme los ojos debido a la carnosidad; pero, ya en una clinica en Lima, el médico me recomendó un tratamiento y no una operación. Ahora estoy con gotas a los ojos permanentemente tres veces al día, hasta el próximo chequeo médico. Gracias por sus oraciones.

Ya que no tuve intervención quirúrgica, pude apoyar en el campamento de Damas en Aucallama. Estar con las damas fue de bendición a mi vida y ministerio.

Así mismo, colaboré en los preparativos y presentación de la Escuela Bíblica de Vacaciones en la iglesia que me envió al campo misionero. Fue grato trabajar con jóvenes y señoritas que alguna vez fueron parte del club que ayudé a formar. "El trabajo en el Señor, no es en vano."

También pude visitar algunas iglesias que oran y me apoyan en la obra misionera, lo cual siempre me hace sentir muy bien. En una de esas iglesias desarrollé un taller de Cómo a los Niños. También, en una de esas visitas, Dios puso en el corazón de un hermano el donarme una guitarra. ¡Gracias, hermano, por el bonito regalo y cumplir un pedido de oración!

Ciertamente, este tiempo en Lima pude disfrutar estar con mi familia, con algunos paseítos y comidas especiales. ¡Gracias, Señor, por mi familial

Ya estoy en Rumizapa, algunas cosas han cambiado, pero me siento contenta de poder seguir sirviendo al Señor en este lugar. Como ya saben el Club Biblico por mi ausencia, se suspendió pero con la gracia y ayuda de Dios pronto se reabrirá. La Escuela Dominical tendrá cambios, pues, entra una nueva maestra para los párvulos (la flamante esposa del pastor), ella será de mucha ayuda. Los adolescentes y jóvenes mantuvieron su reunión, pero lamentablemente muchos han dejado de asistir.

Este 14 y 15 de marzo todos los líderes de la iglesia aquí estaremos ayunando con el propósito de (1) desarrollar un plan de evangelismo en Rumizapa y alrededores, (2) discipular a los adolescentes, (3) mantener la reunión de damas y (4) el crecimiento espiritual de la iglesia.

Como final noticia, les informo que ya tengo la fecha de mi matrimonio. Será el 25 de Julio aquí en Rumizapa, provincia de Lamas, región San Martin, todos están invitados.

Pido sus oraciones por mi persona y mi futuro esposo, Leopoldo Gonzales. Que Dios nos siga guiando y utilizando en su obra. Doy gracias a Dios por poner a este hombre en mi vida.

Los proyectos que tengo para este año es: nuevo discipulado con los niños y con los adolescentes, apoyo en la reunión de damas, evangelismo a los pueblos de alrededor, y aprender a tocar la guitarra.



Los líderes que estuvieron

apoyando

EBDV todo el grupo junto. UNA SEMANA DE BENDICIÓN



PEDIDOS de ORACIÓN

- Mi vida espiritual y ministerio
- Por la nueva etapa de noviazgo
- Por provisión económica
- Por materiales para el club y escuela dominical
- Por los líderes de la iglesia que seamos guiados por Dios para ser de bendición.

(Ps. Alindor y esposa, Joel Gonzales, Leopoldo Gonzales, Tanith Torres, Doris Ruiz, Belarde Ríos, Magno Alegría, Cohen Lozano)

CONTACTOS

Email:

obramisionera.sanmartin@gmail.com

Celular: 999680404 RPM

Cta Ahorros

Banco Nación Nº 04091301836